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Comentário geral: O Diário do Grande ABC de hoje registra que os sete

municípios da região do Grande ABC receberam de janeiro deste ano até o dia 10

de junho cerca de R$ 1,2 bilhão por meio de repasse de ICMS (Imposto sobre

Circulação de Mercadorias e Serviços) realizado pelo governo do Estado de São

Paulo. O valor é 7,23% superior ao do mesmo período do ano passado.

Segundo o Observatório Econômico da Universidade Metodista de São Paulo, o

aumento, ainda tímido, não representa o fim do impacto da pandemia da covid-19

no setor de serviços. Ao contrário, sem contar a inflação de cerca de 10%, o valor

pode trazer preocupação, já que a maior parte das cidades tem no repasse do

ICMS parte importante de suas receitas anuais. A reportagem informa ainda que na

região apenas São Caetano recebeu um valor menor em relação ao ano passado:

R$ 151 milhões, contra R$ 156 milhões do mesmo período de 2021.

Em entrevista ao DGABC de hoje, o presidente da Associação Brasileira do

Veículo Elétrico, Adalberto Maluf, que afirma que a retomada da cadeia automotiva

no Grande ABC passa pela priorização do veículo elétrico. Ele diz que a ampliação

dos investimentos no segmento deveria ser prioridade não apenas das

montadoras, mas também do Sindicato dos Metalúrgicos do ABC e da classe

política da região. Maluf cita a Eletra, de São Bernardo, como uma das indústrias

que tem feito sua parte para o desenvolvimento do setor. “Ela acaba de se

transferir para uma grande área industrial da Via Anchieta para ampliar sua

produção de ônibus elétricos”.

A utilização do carro elétrico reduz a poluição, diminui o ruído urbano e,

principalmente, torna o deslocamento mais barato. A questão ainda é o alto custo

desse tipo de veículo. Maluf defende o incentivo ao carro elétrico para diminuir seu

alto custo, fazendo com que as indústrias se sintam estimuladas a produzi-lo no

Brasil, e não apenas importá-lo.

Reportagem do DGABC de domingo com chamada de capa registra que as

famílias que viviam no condomínio Di Thiene, que ruiu em 2019, estão há três anos

aguardando ação da Prefeitura de São Caetano. O jornal lembra que na época o

prefeito José Auricchio Jr. prometeu que entregaria novas casas aos desabrigados

em um período de 18 meses, o que não ocorreu.



O imbróglio envolve terreno que pertence à Enel, que a gestão Auricchio se

prontificou a comprar para realizar doação à CDHU. O valor total da área, cerca de

R$ 1,2 milhão, chegou a ser empenhado, mas a compra nunca foi realizada. Em

resposta ao DGABC, a prefeitura respondeu que “seguem as tentativas com o

governo do Estado para construção de unidades habitacionais em terreno da

Avenida do Estado oferecida pela prefeitura”.

Matéria do jornal ABC Repórter de sábado registra que o deputado estadual Thiago

Auricchio (PL) participou, ao lado do governador Rodrigo Garcia, de assinatura de

convênio que vai liberar R$ 9 milhões para o Hospital Nardini e R$ 7 milhões para

obras de drenagem de Mauá. “Um dos meus primeiros atos como deputado foi

lutar pela destinação de recursos ao Hospital Nardini”, disse o parlamentar,

lembrando que a verba para a drenagem em Mauá foi solicitada por ele ao governo

do Estado.

Duas notas da coluna Mirante, da Folha do ABC de sábado, relatam que o prefeito

de São Caetano, José Auricchio Jr., tem figurado ao lado de expoentes

bolsonaristas, entre eles Waldemar da Costa Neto, presidente nacional do PL, que

esteve presente na sua posse em janeiro.

A coluna pontua que na última semana Auricchio recebeu o ministro da Cidadania,

Ronaldo Vieira Bento, e os deputados bolsonaristas Celso Russomano

(Republicanos) e Gil Diniz (PL) e que o próprio Thiago Auricchio integra o partido

de Bolsonaro (o PL). A coluna traz fala do prefeito: “Não tenho alinhamento. Temos

que pensar na cidade e para isso temos que ter ligação com o governo federal, o

governo estadual. Aonde abrir portas para nós vamos estar presentes”.    

Centros públicos da região têm 627 vagas de emprego – DGABC.

53,33% dos eleitores do ABC têm o ensino médio completo, no mínimo – Site

Repórter Diário.

Grande ABC arrecadou 157 mil peças em campanhas de inverno – DGABC.

Aumento de preços é sentido pela maioria dos brasileiros – DGABC.

A cada 25 preservativos entregues na região apenas um é feminino – DGABC.

Em São Caetano, bandidos tentam assaltar policial e são baleados na av. Goiás –

Site ABCD Jornal.

Morador de São Caetano pede por poda de árvores no bairro Oswaldo Cruz – Site

Repórter Diário.
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Alta no preço dos combustíveis vai impactar a cadeia produtiva – DGABC.

Cidades da região enterram uma pessoa por dia sem identificação – DGABC.

Tom geral do noticiário: negativo/positivo/neutro.

Necessidade de alguma ação? Não.

Veículo: Online -> Informe -> Informe Savannah
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